

# OPINI PUBLIK

## Polsek Ujung Tanah Tingkatkan Patroli Malam Jelang Pilkada Serentak, Warga Merasa Aman dan Terlindungi

HermanDjide - [PANGKEP.OPINIPUBLIK.ID](https://PANGKEP.OPINIPUBLIK.ID)

Nov 7, 2024 - 08:59



*Polsek Ujung Tanah Tingkatkan Patroli Malam Jelang Pilkada Serentak, Warga Merasa Aman dan Terlindungi*

MAKASSAR – Menjelang pelaksanaan Pilkada Serentak, Polsek Ujung Tanah, Polres Pelabuhan Makassar, semakin intensif melakukan patroli malam di berbagai kawasan strategis untuk memastikan keamanan dan ketertiban

masyarakat (kamtibmas) tetap terjaga selama masa kampanye hingga hari pencoblosan.

Kasubsipenmas Aipda Adil mengungkapkan bahwa patroli malam ini merupakan langkah preventif dalam mengantisipasi potensi gangguan keamanan, termasuk penyebaran berita hoaks, provokasi, atau tindakan kriminal lainnya yang dapat mengganggu jalannya Pilkada. "Patroli malam kami lakukan untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat, terutama saat malam hari ketika rawan terjadi hal-hal yang tidak diinginkan," jelasnya.

Kegiatan patroli yang dilakukan oleh Polsek Ujung Tanah menyasar berbagai titik rawan, seperti kawasan permukiman, perkantoran, serta tempat-tempat berkumpulnya warga. Dalam patroli tersebut, petugas kepolisian juga berdialog dengan masyarakat, mengajak mereka untuk aktif menjaga keamanan lingkungan serta melaporkan jika menemukan hal-hal mencurigakan yang berpotensi menimbulkan gangguan.

Kehadiran petugas kepolisian yang rutin melakukan patroli malam mendapat apresiasi dari warga setempat. Mereka merasa lebih tenang dengan adanya pengawasan keamanan yang lebih ketat selama tahapan Pilkada. "Kami merasa aman dengan adanya patroli ini. Semoga Pilkada nanti bisa berjalan lancar tanpa ada masalah," ujar seorang warga yang turut merasakan dampak positif dari patroli tersebut.

Dengan langkah ini, Polsek Ujung Tanah berharap dapat menciptakan suasana kondusif dan memastikan agar pelaksanaan Pilkada Serentak berlangsung aman dan tertib tanpa hambatan. (Barabar)